



## LA FED PODRÍA ANUNCIAR SUBIDA DE AL MENOS 25 PB

# Datos de empleo en EU anticipan más alzas en tasas de interés. PÁG. 12

EXPECTATIVA

# Datos de empleo llevarían a alza de 25 pb a tasa de Fed

85%

DE PROBABILIDAD.

Prevé el mercado, con base en los futuros del CME, que la Fed eleve la tasa en 25 pb.

El panorama podría cambiar ante los efectos del colapso del Silicon Valley Bank

ALEJANDRO MOSCOSA  
mmoscosa@elfinanciero.com.mx

La tasa de interés de la Reserva Federal (Fed) tendrá al menos una subida de 25 puntos base en la decisión del próximo 22 de marzo, en medio de señales que apuntaban a un mayor endurecimiento de la política monetaria, y del impacto provocado por el colapso del Silicon Valley Bank.

Parte del cambio en las expectativas fue la situación del mercado laboral con la creación de 311 mil puestos de trabajo, por encima de los 225 mil previstos, pero con una desaceleración desde los 504 mil de enero.

Además, los datos divulgados por la Oficina de Estadísticas Laborales (BLS) el viernes pasado reportaron que la tasa de desempleo tuvo un aumento a 3.6 por ciento en febrero, desde el 3.4 por ciento del mes previo.

El seguimiento del Chicago Mercantile Exchange (CME) arrojaba

## Sigue fuerte

La creación de empleo superó las expectativas de los analistas y la atención estará en el dato de inflación para determinar la magnitud del ajuste de la tasa de la Fed.

■ Trayectoria del empleo y tasa de Fondos Federales



Fuente: Oficina de Estadísticas Laborales y Reserva Federal

ayer hasta las 18:00 horas una probabilidad de 84.9 por ciento para una subida de 25 puntos base en la próxima reunión de la Fed. Todavía la semana pasada, tras la comparecencia de Jerome Powell ante el Senado se esperaba un aumento de 50 puntos.

Víctor Ceja, economista en jefe de Valmex, resaltó que la tasa de desocupación en EU ofrece un panorama más completo sobre el merca-

do laboral y que los movimientos a la tasa de interés estarán en función de otros datos como la inflación.

"En principio, las tasas van a continuar al alza, nuestro escenario marca tres incrementos de 25 puntos base", señaló Ceja a EL FINANCIERO BLOOMBERG.

Sobre la inflación general, se espera que se desacelere a 6.0 por ciento anual en febrero, desde el 6.4 por ciento de enero; mientras que

en la subyacente se estima una leve disminución a 5.5 por ciento, desde el 5.6 por ciento previo.

Por su parte, Ian Shepherdson, economista en jefe de Pantheon Macroeconomics, planteó que esperan un incremento de 25 pb y con otro incremento para mayo.

"Creemos que la Fed está a punto de más subidas adicionales justo en el momento en que los datos les indiquen claramente que no son necesarios más aumentos", dijo Shepherdson.

"Aunque Powell dejó claro hace unos días que la tasa de interés de referencia aumentará más y permanecerá elevada por varios meses, el mercado ya descuenta el inicio de un ciclo bajista en septiembre ante el ruido generado por Silicon Valley Bank", escribió en Twitter el economista en jefe de InveX, Ricardo Aguilar Abe.

Por su parte Nouriel Roubini, experto de la Universidad de Nueva York, descartó en su cuenta de Twitter que la Fed suba la tasa en 50 pb ante el problema del SVB. "Espero como máximo 25 pb o incluso una pausa para esperar y ver qué sucede en los mercados financieros. También existe el riesgo de contagio global".